



NOTA DE PRENSA

ORGANIZAN EL V DIÁLOGO INTERREGIONAL: JÓVENES POR LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA SOSTENIBLE PARA LA ACCIÓN CLIMÁTICA

Con el objetivo de impulsar acciones que fomenten y contribuyan a la sostenibilidad ambiental y la seguridad alimentaria en las regiones de Ayacucho, Apurímac, Cusco y Huancavelica, el grupo impulsor conformado por Huñuq Mayu, Gobierno Regional de Ayacucho, Universidad Nacional San Cristóbal de Huamanga, Cooperación, Cedep, IDMA, Chirapaq, Centro Loyola, Instituto Bartolome de las Casas, Red Interquorum Ayacucho, Mesa de Concertación de Ayacucho, Cedep Ayllu, Agua C, MOCICC, Red Muqui, Ayuda en Acción, Ruway, Diakonia y la Unión Europea invitan al **V DIÁLOGO INTERREGIONAL: JÓVENES POR LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA SOSTENIBLE PARA LA ACCIÓN CLIMÁTICA**

El cual tiene por objetivo informar, sensibilizar y generar acciones entre los actores públicos, privados y la sociedad civil, en la construcción hacia una sostenibilidad ambiental en el contexto andino amazónico frente a los efectos del cambio climático, vinculando de forma especial el accionar y participación de los jóvenes de las diferentes organizaciones, con enfoque de género e interculturalidad. Este importante evento se desarrollará los días 23 y 24 de noviembre a partir de las 9:00 a.m. en el Paraninfo Universitario de la Universidad Nacional San Cristóbal de Huamanga. (La higuera)

Cabe resaltar que las ediciones anteriores del Diálogo Interregional fueron un importante precedente para la formulación de políticas públicas regionales en beneficio de las poblaciones en estado de vulnerabilidad, mujer rural, la agricultura familiar y la adaptación al cambio climático.

Link de inscripción: <https://forms.gle/emNfa8sDLxuKCUuGA>